

## Neues Einsatzfahrzeug symbolisiert auch eine Vision

Am 15.6.2023 durften wir unser neustes Einsatzfahrzeug in Empfang nehmen: Einen Renault Twingo Electric.



Das zweite E-Mobil in der Flotte markiert nicht nur eine Erneuerung des Fahrzeugparks. Vielmehr vollzieht SPITEX RhyCare damit einen weiteren konsequenten Schritt, um die Flotte für die Zukunft fit und flexibel zu machen sowie die Versorgungssicherheit sicherzustellen.

### Wie im Aussen, so im Innen

Nicht nur gegen aussen sichtbar wird bei SPITEX RhyCare erneuert: «Auch im Innern der Organisation sind diverse Reformprojekte im Gang», verrät Markus Dürrenberger, Geschäftsleiter BWL, anlässlich der Fahrzeugübernahme. «Das Gesundheitswesen steckt in fundamentalen Veränderungsprozessen. In den nächsten Jahren kommen grosse Herausforderungen auf uns zu. SPITEX RhyCare ist gefordert, adäquat und agil darauf zu reagieren und wird dies auch tun. Wir haben soeben unsere vielversprechende Entwicklungsstrategie für die kommenden Jahre verabschiedet, die wir nun schrittweise umsetzen werden.»

### Bedürfnisse perfekt erfüllen

Dürrenberger zeigt sich sehr zufrieden mit dem Neuzugang zur RhyCare-Flotte: «Der Twingo Electric ist ein moderner, wendiger Kleinwagen mit guter Ausstattung und genügend «Zupf» unter der Haube, um unsere Mitarbeitenden sicher, angenehm und pünktlich zu unseren Klient\*innen zu befördern. Für unseren Einsatzbereich gibt es im Moment keine effizientere Antriebstechnik als den Elektromotor. Das nun beschaffte Fahrzeug liefert die perfekte Antwort auf unsere Bedürfnisse und Anforderungen. Damit ist es ein Symbol für unsere Zukunftsvision über uns selbst: Genau so, wie der E-Twingo unsere Bedürfnisse perfekt aufnimmt, soll SPITEX RhyCare die perfekt abgestimmte Antwort auf die Bedürfnisse und Anforderungen unserer Klient\*innen liefern.»

Altstätten, 15.6.2023